



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 39

2007.5.16 (No.2455)

第2560地区ガバナー／中條 耕二
 会長／渡辺勝利
 会長エレクト／荻根澤 隆雄（クラブ奉仕A）
 副会長／中村 和彦（クラブ奉仕B）
 幹事／山田 富義
 S A A／石月 良典
 会計／中村 和彦

例会日／毎週水曜日12:30～
 例会場及び事務局／
 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail: sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
 （～はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください）

■本日の出席会員数：66名中44名
 ■先々週出席率：89.23%

【先週のメークアップ】

- [5.11] 吉田RCへ
 - ・加藤紋次郎さん
- [5.12] 地区協議会へ
 - ・荻根澤隆雄さん、杉山幸英さん、
 - ・中村和彦さん、五十嵐浩さん、
 - ・樺山 仁さん、高橋 司さん、
 - ・石橋育於さん、小出子恵出さん、
 - ・斎藤真澄さん、成田秀雄さん
- [5.13] 槻の森除草作業へ
 - ・渡辺勝利さん、山田富義さん、
 - ・荻根澤隆雄さん、杉山幸英さん、
 - ・菊池 渉さん、樺山 仁さん、
 - ・若槻八十彦さん、高森章仁さん、
 - ・五十嵐寿一さん、五十嵐浩さん、
 - ・会田二朗さん、阿部吉弘さん、
 - ・浅野金治さん、佐野勝榮さん、
 - ・川瀬康裕さん、小出子恵出さん、
 - ・成田秀雄さん、丸山行彦さん、
 - ・石月良典さん、松谷昊吉さん、
 - ・米山智哉さん、坂井庚司さん、
 - ・渡辺 稔さん

以上23名

- [5.14] 三条南へ
 - ・五十嵐晋三さん、松谷昊吉さん、
 - ・金子俊郎さん、浅野金治さん、
 - ・斎藤弘文さん、加藤紋次郎さん、
 - ・菊池 渉さん、杉山幸英さん
- [5.15] 三条北へ
 - ・斎藤弘文さん、加藤紋次郎さん、
 - ・五十嵐晋三さん、菊池 渉さん、
 - ・松谷昊吉さん、渡邊喜彦さん



フジ

会長挨拶

渡辺勝利 会長



先 よ

新竹ロータリークラブの前会長の解さん（ニックネーム PLAN）の奥様張さん（ニックネーム NEWS）から私の家内宛に、4月14日の式典当日に三条ロータリークラブの会員ご夫人と一緒に写した写真が、写っている人数分だけ送っていただきましたので、今日例会場の受付のテーブルの上においておきましたので、お気付きのかたは、ご自分の奥様の分をお待ち帰りください。本来ならば私なり事務局でお配りすればよろしいのですが、顔と名前の一致に自信がございませんのであしからずお許しください。

去る13日の日曜日には20名を超える大勢の会員の皆様からご参加を頂き、40周年の記念に植樹をさせていただいた、桜の森の桜の木の周囲の草刈りをさせていただきました。会員の皆さんはベテランの方が多くいらっしゃいまして、私などは軍手にタオル程度で参加したのですが、皆さんエンジンつきの刈払い機や刈った草を集め熊手や枯れ枝を切るノコギリでもご持参なのには、感心をいたしました。幸い私は長野の山荘で刈払い機を使った経験がありましたので山田幹事が持参された機械を貸していただき使わせていただきました。予定があって少し先に帰らせていただき済みませんでした。

12日の土曜日には地区協議会が開催され、今日も例会で報告をいただくようになっておりますが、次の荻根澤年度が着々と進められており大変うれしく思います。

先程石月SAAが税理士らしい発言で、昨日は三条祭りが中止になったのではなく、大名行列と舞い込みが中止になったのだと言っておられましたが、確かに昨日の朝8時過ぎに、囃し方の触れ太鼓を家の前でお迎えしていたら、そのメンバーの中に思いがけず石月さんが笛を吹きながら参加されてお

られてびっくりしましたが、確かにそう云うことなのかなと思いました。他にも再建委員長の棒さんや熊倉さん斎藤さんも午前に行われた神事には参加されておられました。三条ロータリーの皆さんもいろんな形で地元の社会との関わりを持っておられるのだと改めて敬意を表します。

三条商工会議所の専務で当クラブの会員である後藤隆夫さんのお見舞いに、一昨日新潟の病院に行つてきました。3月の半ばからですので2ヶ月になりますが、まだ入院中でした。ただ丁度奥様とリハビリのために廊下を歩いておられ、元気そうなのではっとしましたが、ただ2回目の再手術のあと順調に回復していたのですが、最近になって腹膜に膿がたまり、そのほうの治療が必要になり、入院が長引きそうだとのことでしたが1日も早い回復を願ってやみません。

ニコニコ BOX

渡辺勝利さん

地区協の報告ありがとうございます。荻根澤年度に向けて着々と進んでいます。

5月も半ばになり、絶好の快晴に感謝。

山田富義さん

次年度、会長、幹事、委員長さん御苦労様です。

楢の森運動公園、除草作業多勢23名の参加ありがとうございました。

杉山幸英さん

足の怪我治りました。

50周年を始め皆様には大変御迷惑をおかけ致しました。特に式典委員長の山田さん、船越さん、有難う御座居ました。又、会長エレクトの荻根澤さんは大変助けて頂き有難う御座居ました。

荻根澤隆雄さん

五月晴れ、気分爽快。

一年後は今日は地区協出席報告会です。宜しくお願い致します。

藤田説量さん

地区協欠席させて頂きました。

石月良典さん

三条まつりの大名行列が中止になり残念でした。まつりの朝まわりが朝7時半からでしたが雨に降られ、10時半で断念中止。それから長い宴会でした。

高森章仁さん

5月13日の草刈りで爽やかな汗をかきました。

会田二朗さん

クラブフォーラムに出席の皆さん、大変御苦労様です。いよいよ次年度のスタートが近いですね。頑張って下さい。

松永一義さん

三条まつり残念でした。

久しぶりで風邪を引き、38.5℃まで熱が出ました。

女房はインフルエンザAに別々の風邪を引きました。

若槻八十彦さん

草刈りの筋肉痛がやっと治りました。

石塚欣司さん

良い季節になりました。ボックスに協力します。

斎藤真澄さん

先日地区協議会に行って勉強して来ました。

都合で早退します。

樺山 仁さん

先日地区協議会に出席して勉強してまいりました。

金子俊郎さん

ボックスに協力します。

船越正夫さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力いたします。

明田川賢一さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力いたします。

5月16日分 ¥ 27,000

今年度累計 ¥2,159,000

クラブフォーラム〈地区協議会報告〉

会長エレクト 荻根澤隆雄 会員



本年の地区協議会は去る5月12日(土)新潟南RCの例会場でもあります、ホテルオークラ新潟で開催されました。

ホストクラブは渡辺敏彦ガバナーエレクトを輩出されました新潟南RC、コ・ホストクラブには新潟西RC、そして新潟万代RCであります。

また、本会場は過日に開催されましたPETSと同じ会場であります。そのPETSの報告については壇上にて報告の機会を逸しまして無礼ながらNo35の週報にて報告をさせて頂きました事、この場をお借り致しましてお許しを頂きたいと存じます。

私の報告は協議会の全体の流れと旧来で云う所の分科会となるかと思いますが、会長・幹事を対象とした協議会の第1セッションでの様子を紹介させて頂きます。

全体の流れですが、開会セレモニーの後、中條ガバナーより挨拶があり、続きまして地区研修リーダーの神成PGより本協議会の目的を交えながらの挨拶がありました。

PETSの時もそうだったのですが、セレモニーの中でロータリーソングを歌い終わった後で周りのロータリアンと握手を交わしました。これで結構緊張がほぐれ和やかになりました。

話を戻しますが、神成PGの挨拶に続いて渡辺ガバナー エレクトよりアメリカのサンディゴで1月19日より開催された国際協議会に出席された時の様子を交えながら、地区の運営方針などの報告説明がありました。

実は渡辺GEはサンディゴより私宛にこの様なエーメールを送って来ました。「私は今サンディゴで頑張っています。皆さんも頑張って行きましょうね」と感じ取れるような文面であります。

さて、次にガバナーノミニーの三条南RCの馬場信彦さんが紹介されました。三条南クラブはご存知のように来年の6月に創立40周年記念式典の開催が予定されており、ガバナー輩出と大変にお忙しい年度と成りそうです。

基調講演として「多くの人たちとの出会いの中で」の演題で、女優の松島トモ子さんがお話をされました。松島さんは所属クラブでもある東京恵比寿RCも紹介しながら、自身の人生やお仕事の話をユーモアたっぷりな講演がありました。

これで午前の第1部は終了、昼食であります。

午後に入りましたので第2部では1時間位の中で、各委員会ごとに第1～第7セッションに分かれて各々の委員会で説明報告或いは討議が行われたかと思います。私の報告の後でご出席の委員長さんよりご報告がありますので割愛致します。第1セッションの内容は後で渡辺GEの地区運営方針と一緒にご紹介をさせて頂きます。

セッションの後は休憩時間を挟み全体会議となりました。全体会議は各セッションのリーダーが発表、次に11月17日～18日開催の地区大会実行委員長挨拶、続いて次期地区協議会開催ホストクラブでもあります三条南RCの坂本会長エレクトより挨拶があり、神成地区研修リーダーよりの講評、閉会点鐘。

そして第3部の懇親会でロータリアン同士の交流を致しました。

全体としてはこの様な流れであります。

さて、PETSの時もそうでしたが、渡辺GEの国際協議会出席報告でウィルフィリッドJ. ウィルキンソン次年度RI会長のテーマが発表されました。「ロータリーは分かちあいの心」であります。そして強調事項として①識字率の向上 ②水保全 ③保健と飢餓救済 ④ロータリーファミリーの4つがある事もご説明されました。

そして渡辺GEの地区の運営方針を発表「ロータリーを楽しく、地区を（新潟）を元気に」を掲げられました。重点目標として①会員の増強 ②R財団の寄付 ③米山奨学の寄付について説明がありました。

地区的重点目標の説明については後で担当委員長さんの報告があるかと思いますので重複を避けたいと思います。

第1セッションですが、原PGよりの挨拶の後に渡辺GEよりの挨拶があり、新潟南クラブの山本和則地区幹事よりCLP（クラブ・リーダーシップ・プラン）

について軽く説明がありました。CLPについては中村クラブ奉仕委員長も勉強を致したものと考えます。

何れ、当クラブにおいても理事役員会で勉強をしながら推進するものと思われます。

次にセッションの中で分区ごとに分かれてのグループ討議がなされました。内容は公式訪問の受け入れについて、地区大会における催し物で第4分区としての出し物をどうするかとか、IM開催についてとか、クラブの活性化と増強についてなど等の討議を致しました。

このグループ討議の座長には各々の分区のAGになりました。

第4分区のAGであります分水クラブの藤井さんという方が当分区のアシスタントガバナーを務められます。

そして、藤井AGは100年かけたロータリー目的達成の喜びを味えない為に私自身意識改革を致したい、地区内に「風」、新たな「活力」、そして「会員増強」「クラブ活性化」奉仕提案等を行って、皆で楽しみたいとお考えに成っておられます。

また一期一会を大切にし、大いにコミュニケーションを図りたいとの事です。

討議の内容については、来週のファイヤーサイドにてお伝え致したいと思いますので割愛させて頂きます。

さて、次年度は三条市内4クラブのまとめ役が南クラブであります。地区協議会での行き來の交通手段やら、帰ってからの直会やら色々とお骨折りを頂きました。南クラブの次年度幹事の船久保様には大変にお世話になりました事、この場を借りて御礼を申し上げたいと存じます。

当年度も残り少なく、創立50周年記念事業の大役を終えられ、既にグリコ状態の渡辺会長・山田幹事を横目で見ながら只今新年度に向けて準備中であります。先月25日に次年度理事役員会を開催させて頂きました際にクラブ方針を提出させて頂きました。

その、会長方針なるクラブテーマは『地域社会にお返しを』であります。

当然ですが、会長職は初めてですので、運営に際し細かな落ちが出来ようかと思いますが、皆様のご指導と寛容なるお心を賜りながら杉山幹事共々務めを果たしたいとの決意表明で結び地区協議会の出席報告とさせて頂きます。

ありがとうございました。



社会奉仕委員長 権山 仁 会員

次期の社会奉仕委員会を担当する事になり、先日の新潟でスクリーニングの地区協議会に参加してまいりました。前半の全体会議もスムーズに進み、私共社会奉仕委員

と職業奉仕委員との合同での分科会に出席し、地区委員長さん（地区社会奉仕委員長 小原氏 白根RC）より今年の方針をお聞き致しました。

ロータリーの方針はロータリアンが個人生活、事業生活、又社会生活に於て、常に「奉仕の理想」を追求する事がロータリーの原点です。ロータリアン各自個人の力の結束により大きな力となり、地域社会に還元される様に訓練し実践せねばならないと強く云われ、職業奉仕も社会奉仕も同じ枠組で考えなければなりません。

前半に長岡造形大学の平井教授が「地域防災とロータリー」との演題でお話しいただき、防災時の取組みで地区ロータリーのすばやい能力を發揮した事例を発表され、我々も身近かな問題として考えておかねばならないと思いました。

防災に対してのキーワードは、①自助、共助、公助②ボランティア活動NPO③ソフト、ハード面でサポートする事で、防災に対して関心が高まっている現在、2560地区での活動に全国から注目されていると報告されました。

ロータリーのあり方を再度考えなければならないと思いました。

又、2560地区の方針としては「元気プロジェクト」と云う事で、いかに元気なプロジェクトを追い求めるか、と云う事でした。

意義あるスクーリングであったと思います。

特に基調講演をしていただいた松島トモ子さん（東京恵比寿RCのメンバー）の話は非常にユーモアのあるお話ですが女優さんだなあと思いました。

職業奉仕委員会委員長 五十嵐 浩 会員



次年度職業奉仕委員長を拝命した五十嵐です。どうぞよろしくお願いします。昨年は代理で、今年は委員長で2年連続地区協議会に出席させていただきました。地区協に出席して昨年も今年もありましたが、日頃お付き合いしている方とばったりお会いしてロータリアンであったことが発見できました。

普段生活している時に相手がロータリアンかどうかは確かめることはないので、地区あるいはマイクアップでの発見は有意義だと思いました。

基調講演の講師は松島トモ子さんでしたが、松島さんは東京恵比寿RCのチャーターメンバーで、昨年10周年の会長を務められたそうですが、びっくりしたのはメンバー100名中半分の50名が女性会員とのこと。いかに東京では女性の実力者が多いのか思い知らされました。毎週火曜日の12時半から恵比寿のウエスティンホテルで例会を開いていること。是非とも出張の予定を立ててマイクアップしたいものです。

分科会では、職業奉仕と社会奉仕が同じセッションでした。職業奉仕では、4つのテストの普及を行い、仕事の中で照らし合わせることを実践して欲しいとのことでした。

米山奨学会委員長 小出子恵出 会員

国際ロータリー第2560地区の地区協議会が5月12日ホテルオークラ新潟を会場に開催され、次年度米山奨学会委員として参加いたしました。

全体会場は620名の登録参加ということで盛況でした。大会になるとなぜにみなさんは闇達に燃えるのか、元気な人たちの挨拶を次々と長々と聞きました。半分は夢のなかでしたが。

渡辺敏彦当地区ガバナーエレクトの新年度運営方針に「ロータリーを楽しく、地区を元気に」が掲げられ、その地区重点目標のひとつが米山奨学会の充実です。日本にロータリークラブが34地区ありますが、日本一の実績を目指しています。

午後からは分科会で120分間の長丁場でした。

寺島地区委員長（東新潟RC）からは、挨拶のなかで地区的米山奨学会の概要説明がありました。地区的会員数がここ7年間、毎年減少しています。三条東クラブの誕生による第4分区、新年度ガバナーを輩出した第2分区は増加していますが、他は軒並み減少しています。

寄付金額現状（神成年度）は、地区一人平均17,880円です。ちなみに当クラブは一人平均10,300円でした。

寄付金目標額は、日本一になるには一人平均27,000円を超えることが出来れば達成できそうですが、実現可能な数値の17,500円が提示されました。

奨学生数は、継続で10名、当クラブが世話を担っていますフローレン君もそのひとりです。新規に15名が選ばれています。

その後、ビデオにより米山事業の紹介がされました。米山奨学会が社会に国際的に貢献していることを盛り沢山紹介されて“私にもできるんだ”みたいに洗脳されました。

その後、米山奨学生で新潟大学院を卒業し、現在敬和学院大学（新発田市）環境経済学教授の房文慧（ファン・ブンケイ）さんのゆっくりした語り調の講演で、ここでも米山奨学会のすばらしさを強調されました。

財源が普通寄付金と特別寄付金であること。また、当クラブの丸山さんがカウンセラーであることも知らないで参加しましたが、結論的には「寄付金をたくさん集めなさい、それが米山奨学会委員の役目ですよ」ということでした。

目標達成のため、夜の古町、三条の本寺小路の1回分を米山奨学会にまわしていただければ幸いです。

国際奉仕委員長 高橋 司 会員

世界の友好とロータリアン同志、又一般の人々の間に理解と善意を育むことが目的である。その目的の為に4つの委員会があります。

- ①友情交換委員会
- ②世界社会奉仕委員会
- ③青少年交換委員会
- ④GSE委員会

以上の4委員会のプロジェクトの推進に努力します。

会員の皆様の協力よろしくお願いします。

〈社会奉仕委員会より〉

去る5月13日（日）AM7:00から楓の森の除草作業を行いました。当日は23名の会員の方々にご参加をいただき、本当にありがとうございました。ご苦労様でした。

（出席者は週報マークアップの欄にのせてあります）





次週例会 5月30日 夜例会 50周年慰労会
於 越前屋ホテル PM6:00~

次々週例会 6月6日 会員卓話 坂井 庚司会員
野崎喜一郎会員

